

dans sa patrie, où il vécut retiré des affaires. C'était un homme prudent, persévérant, magnanime et religieux ; ses découvertes, aussi bien que ses talents, lui donnent droit de figurer parmi les hommes les plus distingués de son temps.

Jean Cabot, pilote génois, naturalisé vénitien, plus tard au service de l'Angleterre. Les dates de la naissance et de la mort de cet habile navigateur sont inconnues. Il habitait Bristol au temps de la découverte de l'Amérique par Colomb. En 1497, sous l'autorité de Henri VII, il partit pour un voyage d'exploration, accompagné de son fils Sébastien, longea une partie de la côte orientale de l'Amérique du Nord, et découvrit une terre qui est probablement le Labrador. Sébastien fut tour à tour au service de l'Espagne et de l'Angleterre; il mourut vers 1557.